

3. Tagebuchbeilagen

Brief von B. F. v. Wackerhagen an August Hermann Francke.

Wackerhagen, B. F. von

Friedeburg, 02.05.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-48103

159

Gottlieb an den
 Insonderheit Professor

von Gottlieb an den Insonderheit indirection
 so dir selbst allezeit gegen an der
 Gültlose Waisen, tragen, voran leitet
 mich, mit dir freyheit zu erfunden, durch die
 so vielen Codicum an der Katalose Waisen

101
bittet die Gutsbesitzer zu intercediren, ob
sie nicht belieben wolten, gedankt worden
sind, welches vor zwei Jahren in der großen Dienstzeit
nicht hat gelobt, ist aber da dessen Mutter
dies untersuchen sich befindet in der Stadt,
sollig ruhmreich, und dieses durch die D. Collegen
in einem oberschiedlichen Zustand gebracht
worden; in das, was für Gutsbesitzer
oberschiedliche Weisungen empfangen.
Wir sind nun von den Gutsbesitzern, die
so viel an dem Tag gelobt haben, über
Freitag beim, daß sie in nicht mehr
genügen finden, als wenn sie dies

würdevollste Güte nach erwidern büßfertiger
Reuen, so ersuche ich mich von dem Vorauß
daß ich nicht verzweifel was dieses arme Kind
bey der Zucht erlernen, werde ergriffen
haben. Wollen ein für Zucht erlernen
dieser Güte mit der resolution eröffnen
oder die Überzeugung die ich erhalte, welche
die Mutter dieses armen Kindes ist, mit
einer geeigneten Antwort versehen, und
den für Zucht erlernen mit einem sonderlich
wird binden, da ich ohne dem von dem

Ch. Zucht erlernen

Christen Geseßten der Professoren

Freidberg
2 May 1718.

v. Wartenhagen

gantz ergebenster Diener

Ch. Wartenhagen